
De : Jacques Laliberte [mailto:jlaliberte@seminairedequebec.ca]  
Envoyé : 6 juillet 2012 16:28 
À : Harvey, Marie-Josee (BAPE) 
Cc : Jacques Roberge; Marie-Pierre Morel 
Objet : Commentaires sur le mémoire de Communauté Hurrone-Wendate 
 
Bonjour Mme Harvey, 
 
Nous vous demandons de bien vouloir remettre copie de ce courriel à MM. les 
commissaires Bergeron et Lafond. 
 
Monsieur Bergeron, 
Monsieur Lafond, 
 
Le 4 juillet dernier, vous avez présidé une audience du BAPE qui s’est tenue à 
l’hôtel du Château Mont Sainte-Anne concernant le Projet éolien de la Seigneurie 
de Beaupré 4. 
 
Lors du dépôt du mémoire de la communauté Huronne-wendate, il a été 
mentionné par les deux représentants de cette communauté, soit MM. Picard et 
Gros-Louis, que ni le prometteur du projet (Boralex-Gaz Métro), ni le propriétaire 
des terrains (Le Séminaire de Québec) avaient consulté leur communauté sur 
leurs préoccupations ou points d’intérêts concernant notre propriété, la 
Seigneurie de Beaupré, soit entres autres en ce qui a trait à des sites particuliers 
qui revêtent pour eux une signification écologique, culturelle ou religieuse. Cela 
inclut évidemment les sites à potentiel archéologique autochtone important. 
 
Messieurs les commissaires, nous tenons à rectifier les faits. En effet, à au 
moins quatre reprises au cours de la dernière année, la communauté huronne a 
été sollicitée afin de nous faire connaître justement leurs points ou sites d’intérêt 
pour que le Séminaire les prennent en considération dans son processus de 
certification FSC. Ainsi, vous trouverez joint à la présente un fichier contenant les 
échanges entre leur communauté et le Séminaire (voir lignes sous-lignées), soit : 
 

- Lettre du 15 juin 2011 adressée au Grand chef Konrad H. Sioui; 
- Lettre du 1 décembre 2011 adressée à M. Mario Gros-Louis; 
- Lettre du 23 février 2012 adressée à M. Mario Gros-Louis; 
- Lettre du 23 mars 2012 adressée à M. Louis Lesage. 

 
Nous n’avons rien reçu à date de cette communauté concernant ces points. 
 
Malgré cela, le Séminaire est toujours disposé à rencontrer les 
représentants de cette communauté afin d’échanger sur ces points et, s’il y 
a lieu, les prendre en considération. 
 
Espérant que ces précisions vous seront utiles dans votre analyse du projet SB4, 
recevez, Messieurs, mes salutations distinguées. 
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Jacques L. Laliberté, ing.f. 
 
Régisseur des forêts 
418-692-3981 
 
http://www.seigneuriedebeaupre.ca 
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